

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Meine Botschaft – Christof Papousek

Christof Papousek, Cineplexx

Ich kann es kaum erwarten, unseren Gästen endlich wieder ein Filmerlebnis bieten zu können, das anders ist als zu Hause am 55-Zoll-Bildschirm. Ich freue mich auf den neuen, vielfach verschobenen James-Bond-Film, die lustigen Minions, das Kaiserschmarrndrama und Top Gun im Sommer! Diese Filme, und noch viele mehr, machen das Kino unschlagbar!

Online seit 02.03.2021 (Aktualisiert: 02.03.2021)